



¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

“No queremos nada con el PRI”: Dante Delgado

Noticia: El senador **Clemente Castañeda**, coordinador de senadores de Movimiento Ciudadano (MC) en el Senado, generó mucha polémica, cuando nos dijo que *si Xóchitl Gálvez es la candidata de Va por México, MC debe sumarse a la coalición "Va por México" y analizará la acción para presionar a MC a que se defina en ese sentido.*

El senador **Castañeda** nos dijo: *"En caso de que Xóchitl Gálvez resulte ser la candidata del Frente Amplio por Mé-*

xico para las elecciones presidenciales, Movimiento Ciudadano debe contemplar unirse a la coalición PRI-PAN-PRD para enfrentar a Morena".

Al enterarse de lo dicho por el senador **Clemente Castañeda** y saltando de contento, **Claudio X. González** convocó a **Alejandro "Alito" Moreno**, **Marko Cortés** y al **"Chucho Zambrano**, para comunicarles la buena noticia de que *MC se sumará a Va por México y los urgió a reunirse con Dante Delgado, para formalizar tan anhelada aspiración de complementar la coalición con MC, para "conquistar el poder" (presidencial) con su candidata, la folclórica y nunca bien ponderada Xóchitl Gálvez.*

Versiones: Pero, al enterarse, **Dante Delgado**, afirmó en sus redes que *"no quiere saber nada de asociarse a intentonas fracasadas como la del Frente Amplio por México. No queremos nada con el PRI, ni con la alianza Va por México".*



*La decisión
dependerá de
Dante Delgado
Rannauro*



Samuel García, gobernador de Nuevo León, se opuso rotundamente a que MC haga alianza con el PRI, PAN y PRD para 2024. "Yo no sé a quién se le ocurre ir con el PRI, el PAN y el PRD, porque esos son nuestros enemigos, vean aquí en Nuevo León como todos los días están jodiendo", aseveró. Y agregó: "porque los del PRI en Nuevo León nomás han estado jodiendo" y "con el PRI-PAN y el PRD ni a la esquina".

"Esos tres partidos están podridos, llenos de transas, de robos. Que me pregunten a mí, Samuel García, que soy el gobernador de Nuevo León, que qué opino de ir con el PRIAN, pues ni a la esquina. Los del PRI le han hecho un daño terrible a Nuevo León y a México, esos tres partidos son enemigos de Nuevo León, y yo, el gobernador Samuel García, los mando mucho a la chingada", afirmó.

Los que se enojaron, porque ya daban por hecho que MC se sumaba a **Va Por México**, son cuatro distinguidos integrantes del "**Frente Amplio por México**", provenientes del PRD; **Guadalupe Acosta Naranjo, Carlos Navarrete, Miguel Alonso Raya y Rafael Hernández Soriano**, cuatro "**busca chambas**" que le sugieren a **Claudio X. González** que invite a comer a **Dante Delgado** y que en esa comida le sirvan a **Dante Delgado** muchos "**toritos**", para "**convencerlo**" de que MC se sume a la alianza **Va por México** y además le firme por escrito que si "**La Xóchitl**" gana la elección presidencial, a **Dante** le tocará poner a quien él quiera en la Secretaría de Hacienda, la Lotería Nacional y el Seguro Social.

Avanza: Un personaje ideológicamente vacía como es **Xóchitl Gálvez**, fue "**construida mercadológicamente**"

para conquistar votantes a través de sus dichos, expresiones y frases "**subidas de tono**", aunque desideologizadas. Una de nuestras fuentes bien informadas en el bajo mundo de la política mexicana, nos dijo que para ese inflado mercadológico, "**Don Claudio**" ya contrató a una **Top Digital Advertising Agency for Big Clients and digital advertising campaigns**, con varios estrategias político oriundos de Venezuela.



Imparable Xóchitl Gálvez



En escena: La senadora **Beatriz Paredes** se registró en el proceso interno del Frente Amplio por México, integrado por su partido, el PRI junto con el PAN y lo que queda del PRD. Una política tlaxcalteca que este columnista ha entrevistado muchas veces, siempre con la ecuanimidad que la caracteriza y nos dijo: *"Gobernar es un asunto serio, que requiere de personas maduras, con experiencia y serenidad, pues no se trata de un vodevil ni de una broma"*.

Le pregunté respecto a la irrupción en el escenario de **Xóchitl Gálvez** y con voz segura y directa nos dijo: **"Me encanta que Xóchitl se vista como yo, porque le estamos dando una promoción a la vestimenta mexicana que surge de las mujeres artesanas."**

Me encanta que Xóchitl tenga orígenes indígenas como yo. Tenemos biografías distintas, yo tengo mayor experiencia. Me gustaba mucho como candidata en la Ciudad de México; ella tomó la decisión, me sorprendió".

Le dije que desde el inicio, **Xóchitl va arriba en las encuestas y esto nos respondió:** *"Yo no tengo que rebasar a nadie"*. **Beatriz Paredes**, exgobernadora de Tlaxcala, agregó: *"La política es un asunto serio. Gobernar un país como México es un asunto serio, no es un vodevil, no es una broma. Requiere de personas serias de verdad, con consistencia de argumentos, con experiencia en gobernar y dirigir instituciones, con madurez y con serenidad"*. Con décadas de militancia en el PRI, del que ya fue presidenta nacional, destacó: *"tengo mucha experiencia política y por ello ahora participo en el Frente Amplio por México, sin renunciar, ni ocultar ni disfrazar mi biografía. Yo no he saltado de un lado a otro para pretender purificarme. Con mi historia política he sabido salir adelante, con la cara en alto y mirando de frente"*.



**La política
no es un vodevil:
Beatriz Paredes
Rangel**